

Mit dem Rad um die Welt



pm. Drestedt. Was die Fahrrad-Abenteurer Sabine und Uwe Wüppermann auf ihren Reisen erleben, erfahren Neugierige in einer Veranstaltung in Drestedt. Seite 15

Foto: Wüppermann

Extrem-Radtour „Zwischen Kängurus und Pagoden“

Sabine und Uwe Wüppermann präsentieren faszinierende Bilder in Drestedt und Buchholz

bim. Drestedt. Sie sind zurück - und zwar dort, wo alles begann: Die beiden Rad-Enthusiasten Sabine und Uwe Wüppermann, die jährlich tausende Kilometer im Sattel sitzen und unzählige Länder der Welt auf diese Weise bereist haben, kommen in ihren früheren Heimatort Drestedt (Landkreis Harburg). Am Freitag, 7. März, um 19 Uhr präsentieren sie im Landhaus Drestedt, Bahnhofstraße 9, eine Multimedia-Show mit dem Titel „Zwischen Kängurus und Pagoden“

In der Show blicken sie zurück auf „eine epische Fahrradtour über 12.500 Kilometer“, so die „Vollzeitradreisenden“ und Abenteurer Sabine und Uwe Wüppermann. Die Tour führte sie von den Weiten Australiens durch Südostasien bis in die pulsierende Kultur Japans und Südkoreas. Sabine und Uwe Wüppermann haben auf ihrer Radreise einige der beeindruckendsten und herausforderndsten Gegenden der Welt durchquert.

Im australischen Outback kämpften sie gegen endlose Weiten, sengende Hitze und starke Winde, genossen aber auch die faszinierende Schönheit dieser rauen Landschaft. In Asien radelten sie durch pulsierende



Sabine und Uwe Wüppermann in der Nullarbor-Ebene in Südastralien Foto: Wüppermann

Metropolen und entlegene Dörfer, tauchten in die Vielfalt der Kulturen und Aromen ein und erlebten die warmherzige Gastfreundschaft der Menschen. Ein besonderes Highlight war ihre Reise durch Japan und Südkorea, wo sie zwischen futuristischen Städten und uralten Tempeln unterwegs waren und den einzigartigen Mix aus Tradition und Moderne spürten. Jede dieser Regionen hat ihre Reise auf unvergessliche Weise geprägt und die beiden um wertvolle Erfahrungen und Begegnungen bereichert.

Vor sieben Jahren haben Sabine und Uwe ihr Leben auf den Kopf gestellt: Sie kündigten ihre

Jobs, packten ihre Fahrräder und brachen zu einem Abenteuer auf, das sie bis heute um die Welt führt (das WOCHENBLATT berichtete mehrfach). Mit mittlerweile mehr als 80.000 Kilometern in 47 Ländern auf ihren Rädern sind sie wahre Experten des Langstrecken-Radreisens geworden.

Ihre Reise ist nicht nur eine Erkundung der Welt, sondern Ausdruck ihrer Leidenschaft und des Wunsches, die Freiheit auf zwei Rädern zu erleben. Unterwegs begegnen sie verschiedensten Kulturen, sehen atemberaubende Landschaften und meistern Herausforderungen, die sie immer wieder an ihre Grenzen bringen.

Ihre Erfahrungen und Eindrücke teilen sie auf ihrem Blog: glorypedalling.com, wo Leser ihre Reisen miterleben können – voller Inspiration und Abenteuerlust.

Mit ihrer Multimedia-Show sind Sabine und Uwe Wüppermann auch am Freitag, 14. März, um 19 Uhr in der Rathauskantine, Rathausplatz 1 in Buchholz zu Gast.

Der Eintritt ist jeweils frei, Spenden sind willkommen.

Weitere Artikel über die Abenteurer lesen Sie online, wenn Sie den nebenstehenden QR-Code scannen

